

平成 27 年医学部新年祝賀式開催

医学部では毎年新春に教職員および三四会員による新年祝賀式を催しております。

今年も 1 月 5 日（月）に慶應義塾大学病院 2 号館 11 階大会議室で開催され、末松誠医学部長、清家篤塾長、藤井清孝北里研究所理事長、武田純三三四会長、池上直己医学部教授（教職員代表）から年頭の挨拶があり、また北里研究所からは役員の方々、北里家を代表して北里一郎氏にご出席いただきました。

竹内勤病院長の乾杯の発声で始まった懇親会では、医学部卒業生の同窓会である三四会役員の方々、関連病院会、医学部、看護医療学部等の先生方もご来場され、それぞれ新年の挨拶を交わし、交歓親睦を一層深めていました。

新年祝賀式と併せて「坂口光洋記念慶應義塾医学振興基金」に基づく慶應医学賞医学研究奨励賞授賞式が行われ、久保 亮治専任講師、宮本 健史専任講師の 2 名が授賞されました。



清家篤塾長によるご挨拶



末松誠医学部長によるご挨拶



藤井清孝北里研究所理事長によるご挨拶



武田純三三四会長によるご挨拶



新年祝賀式の様子



慶應医学賞医学研究奨励賞受賞者

(右) 宮本 健史 専任講師

(左) 久保 亮治 専任講師

撮影：竹松 明季